



Diputados preparan aval a Presupuesto 2023 en sesión semipresencial

Los grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados acordaron que será en sesión semipresencial como se apruebe el Presupuesto de Egresos 2023 y descartaron, por el momento, ir a una sede alterna para evadir el bloqueo que se mantiene la sede legislativa.

Por lo pronto, sigue firme la convocatoria a sesión ordinaria de la Cámara para mañana a las 11:00 en San Lázaro, donde se prevé la discusión y aprobación del PEF 2023, en lo general.

Los coordinadores parlamentarios acordaron el formato para la aprobación del PEF 2023 en sesiones diferidas, hasta que se agoten todas las reservas que se presenten al dictamen, las cuales pueden ser hasta 2,000. El año pasado la aprobación duró cuatro días.

“Mañana será de 11 a 21 horas, salvo que no se agote la discusión en lo general, puede extenderse un poco, y los días subsecuentes de 11 a 21 horas hasta que se agoten las reservas”, adelantó el coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira.

Será la mesa directiva de la Cámara, que preside el panista Santiago Creel, la que en su caso decida si el pleno se lleva a otra sede, sin embargo, eso dependerá del diálogo ya iniciado por integrantes de la Comisión de Presupuesto y de Educación con los manifestantes, quienes exigen más recursos para infraestructura, salarios y prestaciones.

<https://politica.expansion.mx/mexico/2022/11/07/diputados-preparan-aval-a-presupuesto-2023-en-sesion-semipresencial>